



La delegación de deportes contará con un presupuesto de un millón de euros

En un paso más de cara a conformar los Presupuestos Municipales de este año, la semana pasada se aprobaron los de otro de los organismos autónomos municipales, como es el Patronato de Deportes.

En una clara apuesta por la actividad deportiva y por los clubes locales, el presupuesto para el presente año asciende a 868.350 €, lo que significa con un aumento con respecto a 2019 de 116.800 €, según ha explicado el alcalde, Víctor Mora.

Con respecto al presupuesto anterior, Mora ha señalado que se aumenta la partida del capítulo 1 en unos 60.000 € para personal de mantenimiento de las instalaciones y también se incrementa en 50.000 € el capítulo de inversiones con respecto a 2019 para la mejora de las instalaciones, continuando con la labor que se viene realizando “para que cuando volvamos a la normalidad las instalaciones en las mejores condiciones”..

Con estas cifras, la Delegación de Deportes tendrá unos presupuestos de a 1.071.000 €. La propia Delegación también establece aumento del capítulo de inversiones en 155.000 € para mejorar todo el mantenimiento de las instalaciones y 13.000 euros más que se incrementa para las subvenciones a los clubes. Cabe destacar que este año se destinará a subvenciones a clubes deportivos 212.000 €.

El alcalde ha indicado además que para apoyar a a todos estos clubes, además de aumentar las mencionadas partidas, este año el uso de las pistas ya no se cobrará a las categorías inferiores. “Tenemos que tener en cuenta que venimos de una situación complicada no solo para los deportistas profesionales o federados, sino también para cualquier aficionado” ha señalado el alcalde, quien subraya que la mejoría económica municipal permite esta decidida apuesta por el deporte.